

Tag des Sehens 22. Mai 2015

Am Donnerstag Nachmittag, 22. Mai 2015, hat die Tagesklinik Ambimed sich an der Durchführung des 1. "Tag des Sehens" beteiligt. Die Veranstaltung fand im Museum Kleines Klingental in Basel statt, und wurde von der Tagesklinik Ambimed gemeinsam mit Augenärzten aus Basel-Stadt und -Land und einigen Optikern organisiert.

Im Rahmen der Veranstaltung wurden Vorträge mit den Themen Grauer Star, Grüner Star und altersbedingte Makuladegeneration präsentiert. Daneben konnten die Besucher eine "Strasse des Sehens" besuchen. Dort boten viele einzelne Stände Themen aus der Augenheilkunde und Optik an (z.B. Kontaktlinsen, Brillen, Optische Kohärenz Tomographie, Augendruckmessung). Ein besonderes Erlebnis der Veranstaltung war der Besuch des Blindenmobils der Christophel-Blindenmission.

Zu unserer grossen Freude wurde die Veranstaltung sehr rege besucht, wobei sich viele Kontakte und Gespräche zwischen Besuchern und Fachpersonen ergaben.

Wir haben dieses Konzept der gemeinschaftlichen Präsentation von Fachpersonen vor öffentlichem Publikum in dieser Weise erstmals durchgeführt. Der grosse Erfolg und Spass bei der Veranstaltung hat uns in der Idee, die Veranstaltung in 2 Jahren (2017) erneut durchzuführen, bestärkt. Für einen Termin ist es bis dato noch zu früh, dieser wird aber rechtzeitig auch auf dieser Website bekannt gegeben.

